



ESPACE
DE RÉFLEXION
ÉTHIQUE
HAUTS-DE-FRANCE

L'ESPACE DE RÉFLEXION ÉTHIQUE RÉGIONAL VOUS PROPOSE :

- un soutien à votre instance éthique : aide à la constitution, à l'organisation d'évènements, un relai de vos informations,
- un soutien à l'organisation de débats publics dans le cadre de la démocratie sanitaire et des états généraux de la bioéthique,
- des informations sur l'actualité dans le domaine de l'éthique et sur les événements s'y rapportant,
- une aide à la recherche : conception, contacts, publications,
- des formations (DU, visioconférences, journées d'études, colloques, conférences).

CONTACT

Siège :
Espace de réflexion éthique des Hauts-de-France
CHU de Lille – Pavillon Paul Laguesse
2, rue du Professeur Laguesse
59 037 Lille Cedex
tél : 03 20 44 45 02
contact.erer@chru-lille.fr

Site d'appui :
Espace de réflexion éthique des Hauts-de-France
CHU d'Amiens – Hôpital Nord
80 054 Amiens Cedex 1
tél : 03 22 66 79 20
contact.erer@chu-amiens.fr

Retrouvez-nous sur internet www.ethique-hdf.fr
et sur les réseaux sociaux :



Internet



Facebook



Twitter



ESPACE
DE RÉFLEXION
ÉTHIQUE
HAUTS-DE-FRANCE

Réalisation Direction de la Communication CHU de Lille - Mai 2022 - A0205





UN RÉSEAU COLLABORATIF AU CŒUR DE LA DÉMOCRATIE SANITAIRE.

L'espace de réflexion éthique régional des Hauts-de-France a été fondé en 2018, suite à la réforme territoriale, par fusion des espaces éthiques des deux ex-régions du Nord Pas-de-Calais et de Picardie.

Les quatre membres fondateurs signataires de la convention constitutive sont :

- Le CHU d'Amiens
- Le CHU de Lille
- L'université de Lille
- L'Université de Picardie Jules Verne

LES MISSION DE L'ERER

Conformément à l'arrêté du 04 janvier 2012, les missions de l'ERER sont les suivantes :

- Susciter et coordonner les initiatives en matière d'éthique dans les domaines des sciences de la vie et de la santé.
- Assurer des missions de formation, de documentation et d'information, de rencontres et d'échanges interdisciplinaires, de recherche.
- Constituer un observatoire des pratiques éthiques inhérentes aux domaines des sciences de la vie et de la santé, de promotion du débat public et de partage des connaissances dans ces domaines.

L'espace de réflexion éthique facilite les échanges entre professionnels, universitaires et représentants associatifs impliqués dans le domaine des sciences de la vie et de la santé. C'est un lieu de rencontre et d'échanges interdisciplinaire et de partage des connaissances qui suscite des rencontres au niveau régional (séminaires de recherche, colloques, conférences, journées thématiques dédiées aux professionnels).

L'ERER des Hauts-de-France a également pour mission de développer la réflexion et la concertation en associant le grand public lors de débats publics, notamment à l'occasion des états généraux de la bioéthique.

